

南島原市ニュース

令和2年10月28日

タイトル 南島原市の味覚「養殖車エビ」出荷開始

深江町漁協が丹精に育てた養殖車エビの出荷が11月から始まります。
深江町漁協の吉田組合長が松本市長に出荷開始の報告と贈呈に南島原市役所を訪問します。
養殖車エビは、有明海で育てられ、キュッと締まった身と甘さが自慢です。一年かけて稚エビから育てられた車エビは、地元南島原市のおすすめの逸品です。活きたまま送り先に届けられるため、お歳暮や年始の贈答品としてたいへん喜ばれています。今年の手エビは、「味」・「色」・「艶」ともに例年以上の出来となっているとのこと。



【日 時】11月2日(月) 午後4時
【場 所】南島原市役所 西有家庁舎 2階 応接室
【出席者】深江町漁協：吉田組合長ほか5名
南島原市：市長ほか

担当部署	農林水産部 水産課	担当者	永吉 宏行
直 通	0957-73-6662	E mail	suisan@city.minamishimabara.lg.jp
詳しくは <small>☎</small>	http://www.jf-fukae.com/	検索ワード	
担当者 連絡先			